

+ Alfonso Elías anuncia que el priismo luchará por transformar el Estado

HERMOSILLO, Son., 22 de abril de 2014.- Como un ejemplo de un Gobierno que trabaja sin distingo partidista y por el bien de todos los mexicanos, calificó el dirigente estatal del PRI, Alfonso Elías Serrano, la visita del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, a quien catalogó como un factor de unidad para los sonorenses que demandan un mejor Sonora.

El líder del priismo sonorenses acudió en compañía de la secretaria general, Natalia Rivera Grijalva al evento celebrado en la Secretaría de Comunicaciones y Transporte, en presencia de su titular a nivel nacional, Gerardo Ruíz Esparza, en donde se entregó la obra de la carretera Sonoyta - San Luis Río Colorado y se oficializó la ampliación y modernización de dicha vía de comunicación.

“Es para el priismo una gran motivación y una emoción su presencia, que nos impulsa a seguir adelante, pero sobre todo es un mensaje de unidad para los sonorenses, quienes pueden aspirar a más y mejores obras en una sociedad que requiere tomar un mismo rumbo y desarrollarse”, puntualizó en entrevista.

En ese sentido Elías Serrano dijo que esta obra, representa un factor importante para el desarrollo económico de la región, por ser una carretera estratégica en materia de turismo, al destacar el apoyo que le ha dado a la entidad el diputado Manlio Fabio Beltrones quien desde el Congreso de la Unión ha destinado recursos para obras que transforman a Sonora.

Recalcó que lucharán porque la transformación de México que representa el Gobierno de la República encabezado por Enrique Peña Nieto logre para Sonora el mayor de los beneficios y reiteró que el priismo sonorenses seguirá siendo el mejor aliado de la federación.